

Jeudi 15 octobre, Hervé Féron a reçu les enseignants des groupes scolaires de Tomblaine à l'Espace Jean Jaurès. Au cours de cette traditionnelle réception de rentrée, Hervé Féron a présenté la politique de la ville en matière d'éducation et a fait le bilan de l'année écoulée. Avec en point d'orgue l'inauguration de l'école Elisabeth et Robert Badinter par la Ministre de l'Éducation nationale, Madame Najat Vallaud-Belkacem le 1^{er} juin dernier, l'année scolaire a été riche à Tomblaine. Hervé Féron a aussi rappelé les efforts importants qui sont réalisés dans les autres groupes scolaires, et qui illustrent la priorité qui est donnée à l'éducation. Il a également dessiné quelques pistes d'évolution pour le futur : la croissance démographique de Tomblaine (+9,74% d'habitants en plus en 4 ans !), qui témoigne de son attractivité et du succès des politiques publiques qui y sont menées, va nécessiter d'adapter la capacité d'accueil des enfants par la construction d'une nouvelle école.

Hervé Féron a souhaité la bienvenue aux nouveaux enseignants des groupes scolaires Badinter, Brossolette, Jules Ferry, ainsi que du collège Jean Moulin et des lycées Varoquaux et Marie Marvingt. La soirée s'est poursuivie par le verre de l'amitié et un moment de convivialité avec les enseignants.

